

Nachrichten

Studierendengruppe gibt sich versöhnlich

PH FHNW Nachdem sich eine Studierendengruppe der Pädagogischen Hochschule der Fachhochschule Nordwestschweiz (PH FHNW) im Sommer in einem offenen Brief über «katastrophale Zustände» beschwert hatte, rüstet diese nun rhetorisch ab. Ein Austausch mit der Leitungsebene habe gezeigt, dass diese ähnliche Erwartungen an die Studiengestaltung habe, wie die Studierenden, heisst es in einer Medienmitteilung. Dieser Austausch habe einige wichtige Prozesse angestoßen und die Stossrichtung bereits laufender Prozesse bestätigt. Man blicke nun optimistisch voraus. (bz)